

GRANADA

Lodeiro prepara un equipo en el que habrá las mismas mujeres que hombres

El catedrático de Geodinámica tomará posesión como rector de la UGR el día 8 El nombramiento lo aprobó ayer el Consejo de Gobierno de la Junta y se publica hoy

27.12.07 - ANDREA G. PARRA

El equipo que va a acompañar a Francisco González Lodeiro en la gestión de la Universidad de Granada (UGR) durante los próximos cuatro años será paritario. Esa es la intención del catedrático de Geodinámica que salió elegido el pasado día 13 como nuevo rector de la Universidad granadina. Al menos en el grupo de primera línea habrá el mismo número o muy parecido de hombres y mujeres. Ese equipo se refiere fundamentalmente a los vicerrectores y vicerrectoras. En el mandato de David Aguilar, a quien sustituye Lodeiro, ha habido diez vicerrectorados.

Por el momento, de los nombres que se conocen que acompañarán a Lodeiro en la gestión de la institución universitaria granadina se ha mantenido la igualdad de sexos. El gerente será Florentino García y la secretaria general Rossana González. Son otros de los dos cargos denominados de primera línea. A estos nombres ya desvelados por este periódico se suma ahora el de Elena Morales. Será la directora/jefa del Gabinete del Rectorado.

Para conocer con exactitud y donde recae cada uno de los nombres que 'circulan' ahora por los pasillos universitarios habrá que esperar sólo unos pocos días más. El nuevo rector dijo a este periódico que lo más probable es que los dé a conocer hoy, día 27, día en que está previsto que se publique en el Boletín Oficial de la Junta de Andalucía (BOJA) el nombramiento de Francisco González Lodeiro como nuevo rector de la Universidad granadina. Eso no evita que durante estos días se hayan escuchado tanto nombres de profesores como profesoras como candidatas a los nuevos y antiguos vicerrectorados.

Pactos y previsiones

El catedrático de Geodinámica tiene bastante perfilado el equipo. De hecho nada más ganar ya desveló dos de los nombres que le 'ayudarán' durante los próximos cuatro años. Algunos son viejos conocidos. En el resto del equipo, del que no quiere hablar, también los habrá. Incluso, si se cumplen las previsiones, habrá personas que han estado en primera línea durante el último mandato de David Aguilar.

En este proceso tampoco se olvidan los 'pactos' con Antonio Campos y Luis Rico. Del último precisamente es del que se integrarán algunos de los 'viejos' gestores. Del mismo modo, si se cumplen las previsiones también recalará gente de Campos en áreas como Estudiantes, Empresa o Extensión Universitaria. Si bien, para el primero y el último de los vicerrectorados mencionados puede que el vicerrector/a sea propuesto por Lodeiro. Está por ver.

Al margen del organigrama, la publicación de los nuevos vicerrectorados, de sus ocupantes... también se debe diseñar el equipo de directores de secretariado, Fundación... Para eso también habrá 'lucha'. Y también más tiempo.

Lodeiro tomará posesión el día 8 de enero, según dijo y el día 9 quiere que esté trabajando todo el mundo. Algunos ya lo están haciendo. Según afirmó a este periódico la que va a ser secretaria general y el gerente están en contacto con los salientes para ponerse al día. Lodeiro se reunirá hoy con Aguilar. Estaba previsto que lo hiciera el martes, pero al final se tuvo que posponer. La intención es que le explique cuál es la situación de la UGR.



Francisco González Lodeiro, nuevo rector de la Universidad de Granada. / LUCÍA RIVAS